

TROIS ANS APRÈS UN BAC+5 EN 2002 (2004-05)

L'OVE-UVSQ a mené une enquête d'insertion professionnelle au niveau bac + 5, interrogeant les sortants de DEA et de DESS de 2001-02, trois ans après leur fin d'études. Pour ce qui concerne les DEA, cette enquête a été réalisée en commun avec 6 autres universités d'Ile de France (Paris 1, Paris 5, Université Dauphine, Paris 9, Paris 11, Paris 13, Evry). Ce dispositif permet de rassembler les résultats de différents établissements et de les comparer.

> télécharger les résultats